

Herrn

Dr. Peter Blauwhoff Vorsitzender des Vorstandes des Mineralölwirtschaftsverbandes e.V. Georgenstraße 15 10117 Berlin

Herrn Udo Weber Vorsitzender des UNITI Bundesverbandes mittelständischer Mineralölunternehmen e.V. Jägerstraße 6 10117 Berlin

Herrn Axel Graf Bülow Hauptgeschäftsführer des Bundesverbandes Freier Tankstellen e.V. Ippendorfer Allee 1d 53127 Bonn

Sehr geehrte Herren,

die Umsetzung der Markttransparenzstelle für Kraftstoffe ist auf gutem Weg. Es wurden in den letzten Wochen entscheidende technische und organisatorische Hürden genommen. Dabei verfolgt das Bundeskartellamt einen ambitionierten, aber – auch nach Äußerungen aus der Mineralölbranche – durchaus realistischen Zeitplan. Mir ist bewusst, dass die bisherigen Umsetzungsschritte allen Seiten große Anstrengungen abverlangt haben. Die Mineralölverbände sind den vom Bundeskartellamt eingeschlagenen Weg mitgegangen und haben die Errichtung der Markttransparenzstelle tatkräftig unterstützt. Hierfür möchte ich mich bei Ihnen und Ihren Mitgliedsunternehmen bedanken.

## Dr. Bernhard Heitzer

Staatssekretär

Scharnhorststraße 34-37, 10115 Berlin HAUSANSCHRIFT 11019 Berlin

POSTANSCHRIFT

TEL +49 30 18615 6970

FAX +49 30 18615 5340

E-MAIL Bernhard.Heitzer@bmwi.bund.de

DATUM Berlin, 18. Juli 2013

Seite 2 von 2 Die vielen Presse- und Bürgeranfragen zeigen, dass die Verbraucher sich viel von diesem neuen Instrument versprechen. Sie zeigen aber auch, dass für Verzögerungen keinerlei Verständnis aufgebracht würde. In der jetzigen Phase ist Ihre Unterstützung bei den vor uns liegenden nächsten Umsetzungsschritten in besonderer Weise erforderlich, um eine erfolgreiche und zeitnahe Versorgung der Verbraucher mit den Preisdaten für Benzin und Diesel zu gewährleisten.

Nach meinem derzeitigen Kenntnisstand haben sich noch nicht alle meldepflichtigen Unternehmen registrieren lassen. Auch soll es bei den Meldepflichtigen teilweise zu Verzögerungen bei der technischen Anbindung an die Markttransparenzstelle kommen, die wiederum mit Verzögerungen bei den Herstellern von technischen Systemen begründet werden. Wie ich höre, werden allerdings technische Möglichkeiten angeboten, die eine kurzfristige Anbindung - beispielsweise über einen Webservice – ermöglichen.

Vor diesem Hintergrund wäre ich Ihnen dankbar für eine kurzfristige Mitteilung zum derzeitigen Umsetzungsstand bei Ihren Mitgliedsunternehmen. Ich gehe davon aus, dass Sie Ihre Mitglieder bei der kurzfristigen Lösung etwaiger technischer Schwierigkeiten unterstützen und diejenigen Unternehmen, die sich noch nicht registriert haben, nachdrücklich auf Ihre gesetzlichen Verpflichtungen hinweisen.

Ich setze auf Ihre Kooperation und würde mich freuen, wenn wir in Kürze gemeinsam auf einen erfolgreichen Start der Markttransparenzstelle blicken könnten.

Mit freundlichen Grüßen

5 4:1